



## Rentrée en Musique - Concert de rentrée

publié le 16/12/2024

Collège Fabre d'Eglantine - Education Musicale et Chant Choral

---

Le mois de septembre a commencé en musique au collège Fabre d'Eglantine, avec le groupe Blurry Vision, composé d'anciens élèves d'option musique du Lycée Dautet, qui est venu se produire dans la cour sur la pause de midi. Le concert a terminé avec une chanson commune entre artistes et élèves du collège : Histoire d'Amour de GAEL FAYE.

Une fois le concert terminé et le matériel rangé, les artistes sont venus se présenter à une classe de 3ème, afin de leur raconter leur parcours musical au Lycée, et leurs orientations diverses et variées dans différents domaines qu'ils rencontrent aujourd'hui, alors qu'ils sont encore étudiants.

Un grand merci à eux pour leur présence !

Mme PUILLANDRE,  
Professeure d'éducation musicale et chant choral



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**